
ｶﾃｺﾞﾘ No. ご意見 回答

全般 1

①資料を見て駐車場を完全につぶす形だと感じましたが，車はどこ
に停めるのでしょうか。学内に散らばる形かと思いますが，各通路
の交通量が増えて，事故やトラブルが増えると懸念します。
②2号館でも書きましたが，吹抜は要らないと思います。そのスペー
スに机や椅子を置くべきです。熱効率も悪いです。
③簡易的なキッチンスペースが存在するようですが，ルールをきち
んとしないとオープンから早々と使い物にならないキッチンになる
かと思います。ない方がいいと思います。

①駐車場については学内で調整し，改めて周知させていただきま
す。
②センターエリアは，建具を開放して半屋外的に使用できる仕様と
して計画していますが，閉じた場合の空調についても十分に検討し
ています。
③運用開始までにルールを明確にします。

全般 2

①仮食堂の場所にある駐車場は別の場所を確保するのでしょうか。
②裏門から入る業者さんと学生の動線が重ならないように図面では
見受けられるが，人と車の流れが必ず分離されないと事故につな
がってしまうので，より工夫が必要だと思う。
③学生が集まれるスペースが多ければ多いほど良いと思う。
④裏門に近いので，キャンパス内の学生の流れが変わると推測され
ることと，教室や事務棟が近くにないので防犯面をケアしなければ
ならないと思う。

①駐車場については学内で調整し，改めて周知させていただきま
す。
②キャンパス内の安全性を担保するよう導線計画を検討いたしま
す。
③様々なスペースを準備し，学生が様々なスタイルで利用できる建
物を計画しております。
④キャンパス内の安全性を担保するよう導線計画を検討いたしま
す。

全般 3

資料を拝見して，開放感を重視して設計されている点は個人的によ
いと思いました。一方，鉄骨の無骨さ・冷たさが気にかかっていま
す。予算上の制約もあるとは思うのですが，キャンパスの緑や商店
街のある街並みに調和するようなデザインを取り入れていただく
と，学生からより愛される施設として活用され，出入りする高校生
や企業の方々を通じて大学のイメージUPやブランディングにもつな
がってくるかと思います。

鉄骨格子のデザインは37号館や32号館などの幾つかの既存施設にも
用いられており，キャンパス全体の統一性を意識して採用していま
す。また，構造や設備など隠さずに見せることで，モノつくりの学
部というコンセプトを表現しています。木格子天井を用いたインテ
リアは無機質と有機質を融合させたデザインとなっています。

全般 4

場所が奥に移ることから，利用者数が減ると思いますが，ドラス
ティックに減とならないよう，何か大きなサインを出すとか，一つ
工夫があっても良いのかと思います。着任早々で生意気な意見で申
し訳ありません。

仮食堂への学生を適切に誘導できるように，サインについても検討
して参ります。

ｷｯﾁﾝｶｰ 5

とてもいいと思う。雨天時のキッチンカーへの導線が気になる。屋
根のあるエリアに直付けできるなど，多少の雨風でも人だけでな
く，購入したものも濡れないようになっているか心配。

キッチンカーは建物と離して駐車する仕様ですが，外周デッキに直
付け可能な場所を設けるなど，雨天時の使用方法については可能な
範囲で検討いたします。

ｷｯﾁﾝｶｰ 6

キッチンカーへのアクセスは，結局キッチンカー面全てになる，と
使い勝手上，パースからも想像できます。ベースを400mm上げる必要
が無いのでは。コストに関連するならば，なおの事。

天気の良い日には建物の外周部全体がベンチとして，縁側のように
座ることができる仕様です。

ｷｯﾁﾝｶｰ 7

仮食堂に外部の企業を誘致してほしい。例えば，スターバックス，
バスキンロビンス，バーガーキングなどである。

魅力的なキッチンカーを誘致できるよう検討致します。

食堂 8

簡単な厨房スペースがあると助かります。ご検討をよろしくお願い
いたします。

キッチンスペースに流し台，電子レンジ，給湯ポットを想定し計画
しています。火気の使用は想定していません。

食堂 9

昼休みになると人が多くなり次の講義に間に合わなくなるため，券
売機を最低でも4台は欲しいです。

より効率的な券売方法を検討し，混雑緩和に努めます。

食堂 10

学生の人数があまりにも多すぎて昼休み混雑しすぎているので仮食
堂は広くしたり4階建てにするなどして欲しい。

予算の関係で規模の拡大はできませんが，混雑緩和のための工夫を
検討しております。

食堂 11

建物の大きさ上，限度はあると思うが，食堂の座席数をできるだけ
増やしてほしい。

より多くの方が利用できるように，座席の選定や配置を検討致しま
す。

食堂 12
席の数多めにして。 N0.11の回答を参照。

食堂 13
食券をpaypayなどで払えるようにする。 様々な支払い方法が出来るよう計画しております。

食堂 14
できれば色々な支払い方法もお願いします。 N0.13の回答を参照。

食堂 15

食券の券売機で一万円札と五千円札が使えなくて困ったことがあっ
たので一万円札と五千円札も使えるようにして欲しいもしくは一万
円札と五千円札をくずせるように両替機が欲しい

N0.13の回答を参照。

食堂 16

食券と料理の提供待ちの列が長いことが気になります。モバイル
オーダーを導入し，自分の席に着いた後に席のqrコードから商品を
注文して出来上がったら取りに行くというシステムにすることで待
ち時間が緩和されることとなり本来列ができるであろう場所に席を
設置することができると思った。

より効率的な券売方法を検討し，混雑緩和に努めます。

「仮食堂（仮称）」に対するご意見と学部からの回答
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食堂 17
実籾の学食にある汁なし担々麺をメニューに入れてほしいです。 メニューについては満足度向上のために，要望を踏まえて検討して

いきます。

食堂 18
小鉢とか欲しい。 N0.17の回答を参照。

食堂 19
メニューを増やして欲しい N0.17の回答を参照。

食堂 20

広くて座れるスペースが多いといい。今の39号館は津田沼キャンパ
スに人が多いからすぐ満席になるし，2人でいるのに4人スペースを
使うのは忍びないから。

1人席や少人数席，大人数での利用が可能な席等を計画し，より多く
の方が利用できるように，座席の選定や配置を検討致します。

食堂 21

6人席を1人や2人で使用し，3～6人のグループが大きい机を利用でき
ないケースがあるので，少人数用の机やカウンターなどの設置も検
討してほしい

N0.20の回答を参照。

食堂 22

個人での食事・自習しやすいようにカウンター席を設置して欲しい
です。

N0.20の回答を参照。

食堂 23

日大関係者(学生，教職員など)に対しては，IDカードを提示するこ
とで割引価格で飲食物を購入できるようにしてほしい。

より満足度を向上できるよう計画していきます。

食堂 24
なるべく安くして。 N0.23の回答を参照。

食堂 25

食堂の要である食に注力してほしい。今ある２つの食堂は鶏肉の揚
げ物を土台に作られた料理や 代り映えの少なく値段の割に学生には
優しくないコストパフォーマンスの魅力にも欠ける所，他大学の方
がバラエティに富んでいて（他大学の学食を食べに行くときもあ
る） これが日本大学生産工学部の学食なのかと残念になっている。
他校・他学部の名に恥じない今ある2つの食堂とは方向性の違う別物
の魅力的な食堂として （何ならシダックスのような大手や学食分野
で食の美味しさの付加価値を追求するベンチャー企業に食堂事業を
委託も一つの手と考える） 未来を担う本学部・日本大学への学生集
客の長期的なメリットも兼ねて限られた予算でも仮食堂と名乗る建
物を作るからには食の美味しさで差別化の図れる学生食堂を実現し
てほしいと考える。

業者選定やメニューについては，他大学も参考にしながら満足度を
向上できるように要望を踏まえて検討していきます。

食堂 26
売店を朝9時より前に買えるようにする。 より満足度を向上できるよう検討致します。

食堂 27

サウスエリア及びノースエリアにおける自販機及び給水機の設置を
お願いしたいです。

より満足度を向上できるよう設置場所を計画していきます。

食堂 28
学食は周りの人たちがうるさいので防音の個室をお願いします。 新2号館に設置予定のオンラインブースをはじめ，個人スペースの充

実も図っていきます。

ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ 29

トイレが狭い。女子トイレ内に更衣スペースもあると良い。また，
座って友人と話しながら身支度できる化粧台がある方が良い。多目
的トイレの場所が，車椅子用の入り口から遠く感じる。

新2号館1階の女子トイレについては，パウダールーム，更衣スペー
ス，ソファーコーナーなどを備えた仕様で計画しています。

ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ 30

①説明会の時に意見が出ていたスロープの位置を体育館側に寄せる
案は採用されましたか。また，スロープを上がったところに出入口
を設けた方が，車いすでの利用や物品の搬出入に至便かと思いま
す。
②イベントなどで使用する際にレイアウト変更しやすいよう，いす
は重ねて運べる形状の物がよい。机は天板をたためて，脚に車輪が
付いて転がせるものがよい。

①正面（体育館側）にメインスロープを移動し，スロープを上がっ
た位置に出入口を設けました。
②備品にて検討します。

設備 31

津田沼も実籾も窓付近が熱すぎて空調負けするからそこが大丈夫か
気になりました

ペリメータゾーンの空調には配慮して計画します。

その他 32

①設計図4頁を見ましたが，駐車場の多くのスペースを使用されると
思います。代替地はどこになるのでしょうか。
②隣接する住民の方への工事期及び竣工後の騒音対策は何かあるの
でしょうか

①工事期間中については，キャンパス内の空きスペースを駐車場ス
ペースとして確保します。また，将来的には解体建物の跡地を駐車
場として整備する計画です。
②隣地境界線からは十分な距離を確保しています。工事期間中の現
場事務所の設置場所についても，近隣住宅からの距離に十分に配慮
いたします。
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その他 33

①仮食堂建設により減った駐車場はどうなるのでしょうか。路上駐
車が増えるとキャンパス全体の美観がよくありません。新たな駐車
場の区画等を明確にしていただきたいです。
②裏門からの車両の動線は変わるのでしょうか。また，車両と食堂
利用者の事故が予想されそうですが仮食堂に柵や段差の設置等の安
全対策はなされる予定でしょうか。（特に図面のキッチンカーの辺
り）。
③既存のゴミ捨て場の場所は変更になりますか。新２号館設置後も
憩いの場として残すという記述がありましたが，食堂や学生スペー
ス付近をゴミ収集車が行き来するのは美観が良くないと思います。
④騒音対策について，開放的なデッキ等がありますが食堂利用者の
賑わう声等は近隣住民に対しては騒音となる場合があります。建設
後，騒音対策や近隣への説明はなされるのでしょうか。

①N0.32の回答①を参照。
②工事期間中の車の動線は工事の進捗に伴って変更になることは避
けられませんが，警備員の配置や安全柵の設置など，安全面には十
分に配慮いたします。
③令和6年7月の時点で，9号館南側のスペースに移設しております。
④工事中は，近隣への説明やチラシの配布，防音シートの設置等の
騒音対策を計画しております。また仮食堂は，隣地境界線から離し
た位置に建設を予定しているため竣工後の騒音は問題ないと考えて
ています。

その他 34

建築学生にやさしく，模型作業やカッター作業などができ，学生間
での新たなコミュニティ形成の場にしてほしいです！

多くの学生に利用される施設づくりを心がけます。

その他 35
現2号館にある学生FDが活動するスペースを確保して欲しい 津田沼校舎内でスペースを確保するように検討中です。

その他 36

①建設予定地は8号館に近隣するため，8号館からの実験騒音を考慮
すると良い。
②8号館の裏（住宅に面する側）は，今後通路になるかもしれないと
のことですが，ストックヤード内の骨材は移動させる必要がある。
③新たに建設されるストックヤードはダンプトラックが直接に荷卸
せるように設計してもらいたい。
④現在の通路は路上にいくつかの試験機器が置かれている。車両通
路にするためには試験機器用の保管倉庫が必要である。
⑤供試体のカットは多くの汚泥が生成される。環境法を遵守できる
ような排水施設が必要と考える。
⑥実験に使用される骨材は手洗いする必要があるが，従来は通路側
で実施され，今後車両の通路になるということで，車との接触がな
い安全な場所を確保したい。
⑦今後はもし8号館横のストックヤードを移動させることになれれ
ば，建設時に移転先のストックヤードは屋根付きタイプにしていた
だきたい。そして，予算の都合もあると思いますが，可能であれば
シャッターをつけてもうらたい。これは野良猫が近辺で生活してお
り，排便物をヤードに流すからです。

①実施設計で検討させていただきます。
②現在の計画では，8号館東側は車両の通路としては利用しません
（将来的には利用する可能性があります）。
③上記2の理由からストックヤードは新設されません。
④上記2の理由から保管庫の必要はありません。
⑤キャンパス整備計画では8号館の施設設備は対象となっていませ
ん。現状の8号館の設備で行える実験を行うようご協力をお願いしま
す。
⑥上記2の理由から手洗い場は新設されません。
⑦現時点で，ストックヤードの計画は盛り込まれていません。

その他 37
室内の喫煙所を作って欲しいです 大学の施設としては室内に喫煙所を作ることはできません。
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